

|   |           |
|---|-----------|
| 校 | 賢 (かしこく)  |
|   | 優 (やさしく)  |
| 訓 | 健 (すこやかに) |

# ゆりのきっ子



宇城市立松橋小学校 学校便り NO. 7

令和元年5月15日 文責 主幹教諭 山本直子

## 運動会の全体練習開始

いよいよ、運動会の全体練習が始まりました。最高気温30度になるかという、休み明けの13日です。

全体練習は、任命式から始まりました。各団の団長と副団長に校長先生から1人ずつ任命証が手渡されました。先週から放課後毎日練習していた応援団ですが、この任命証で、気持ちも新たに頑張ろうという気持ちと重責を実感したのではないのでしょうか。

その後、「1, 2, 1, 2・・・」とかけ声をかけながらの入場行進、基本的な集団行動の練習、最後に結団式がありました。暑い中30分み



低学年のダンスも決めポーズがびしっと

ちりと練習が行われましたが、1年から6年生まで集中力を切らすことなく頑張ることができました。

2日目の行進練習では、団長が各団に指示を出し練習が行われました。応援の練習だけではなく全体のリーダーとしての働きも求められる団長です。

昼休みの遊びは別物のようで練習の疲れもどこへやら。運動場を楽しく走り回る子ども達の姿が見られます。

「全員レギュラー」の運動会に向け、運動場や体育館で子ども達のそして、先生方の元気な声が毎時間響いています。

ご家庭では、お子さんがゆっくりできるようご協力をお願いいたします。

## 学校応援団 あいごうございます。

ホームページでも紹介させていただきましたが、12日の7時から学校応援団の方々による草刈り及び土嚢作りがありました。朝早くにもかかわらず、30名近くの方が参加してくださいました。運動場もbeforeとafterでは見違えるようになりました。テント補強用の土嚢も1時間もたたないうちに100個近くができあがりました。不足分は子ども達のボランティアで作っていく予定です。

子ども達のためなら・・・学校のためなら・・・という温かいそして頼もしい応援団が松橋小学校にいてくださることを改めて実感しました。

本当にありがとうございました。まずは、運動会で子ども達が頑張る姿を見ていただくことで学校応援団の方々の思いに応えていけたらと思います。



そして、先生方の元気な声が毎時間響いています。

ご家庭では、お子さんがゆっくりできるようご協力をお願いいたします。



放課後や休日の遊び方はいかがですか？なかなか、思いっきり遊べる場所が少ないのが現状ではあります。それでも、道に飛び出さない、坂道で自転車でのスピードを出し過ぎない、縁石やブロック塀などに上らないなど安全に気をつけて遊ぶようにしましょう。先日園児がルールを守っていたにもかかわらず痛ましい事故が起きたばかりです。